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第
だい

10回
かい

 国立市
くにたちし

しょうがいしゃ施策
し さ く

推進協
すいしんきょう

議会
ぎ か い

 

 

第
だい

10回
かい

 国立市
くにたちし

しょうがいしゃ施策
し さ く

推進協
すいしんきょう

議会
ぎ か い

 

【綿会長
わたかいちょう

】 本日
ほんじつ

の会議
か い ぎ

ですが、直接
ちょくせつ

参加
さ ん か

の委員
い い ん

の皆
みな

さんが11名
めい

、オンライン参加
さ ん か

の御予定
ご よ て い

の方
かた

が

２名
めい

で、側嶋委員
そばしまいいん

はもしかしたら会場
かいじょう

にも来
こ

られるかもしれませんので、一応
いちおう

定足数
ていそくすう

に達
たっ

しています

ので開会
かいかい

したいと思
おも

います。 

 それでは、次第
し だ い

２の第
だい

９回
かい

国立市
くにたちし

しょうがいしゃ施策
し さ く

推進協
すいしんきょう

議会
ぎ か い

の議事録
ぎ じ ろ く

確認
かくにん

から始
はじ

めたいと思
おも

い

ますので、よろしくお願
ねが

いします。 

日 時
に ち じ

 

場 所
ば し ょ

 

議 題
ぎ だ い

 

 

 

出席
しゅっせき

委員
い い ん

 

（敬称
けいしょう

略
りゃく

） 

 

事 務 局
じ む き ょ く

 

 

 

傍聴者
ぼうちょうしゃ

 

令和
れ い わ

5年
ねん

（2023年
ねん

）６月
がつ

２２日
にち

（木）午後
ご ご

7時
じ

00分
ふん

～午後
ご ご

９時
じ

００分
ふん

 

国立市
くにたちし

役所
やくしょ

 ３階
かい

 第一
だいいち

・二
に

会議室
かいぎしつ

 

１．前回
ぜんかい

の議論
ぎ ろ ん

の振り返り
ふ り か え り

 

２．中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

まとめ 

 

綿
わた

会長
かいちょう

、寺島
てらしま

副会長
ふくかいちょう

、井上
いのうえ

委員
い い ん

、宇賀神
う が じ ん

委員
い い ん

、大枝
おおえだ

委員
い い ん

、小林
こばやし

委員
い い ん

、高橋
たかはし

委員
い い ん

、

坪谷
つぼたに

委員
い い ん

、本
ほん

多委員
だ い い ん

、丸山
まるやま

委員
い い ん

、三井
み つ い

委員
い い ん

、行
ゆき

定
さだ

委員
い い ん

（委員
い い ん

は50音
おん

順
じゅん

） 

 

大川
おおかわ

健康
けんこう

福祉
ふ く し

部長
ぶちょう

、長田
お さ だ

しょうがいしゃ支援
し え ん

課長
かちょう

、関根
せ き ね

係 長
かかりちょう

、石川
いしかわ

主査
し ゅ さ

、岡田
お か だ

主査
し ゅ さ

、岩崎
いわさき

主任
しゅにん

、内山
うちやま

主事
し ゅ じ

、真野
ま の

主事
し ゅ じ

、山口
やまぐち

主事
し ゅ じ

 

 

0名 
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【事務局
じむきょく

】 最初
さいしょ

に、事務局
じむきょく

で６月
がつ

１日付
にちづけ

で人事異動
じ ん じ い ど う

がございましたので、そちらの御紹介
ごしょうかい

をさせて

いただきます。しょうがいしゃ支援課
し え ん か

の手当
て あ て

・給付係
きゅうふがかり

の主査
し ゅ さ

として岡田
お か だ

が着任
ちゃくにん

しておりますので

御紹介
ごしょうかい

いたします。 

【事務局
じむきょく

】 ただいま御紹介
ごしょうかい

いただきました手当
て あ て

・給付係
きゅうふがかり

主査
し ゅ さ

の岡田
お か だ

と申
もう

します。本日
ほんじつ

はよろしくお

願
ねが

いいたします。 

【事務局
じむきょく

】 ありがとうございます。そうしましたら、最初
さいしょ

にお手元
て も と

の資料
しりょう

の確認
かくにん

をよろしくお願
ねが

い

します。 

 まず、議事
ぎ じ

次第
し だ い

、資料
しりょう

１、第
だい

８回
かい

のしょうがいしゃ施策
し さ く

推進協
すいしんきょう

議会
ぎ か い

の議事録
ぎ じ ろ く

でございます。続
つづ

きま

して、資料
しりょう

２、これは第
だい

９回
かい

の施策
し さ く

推進協
すいしんきょう

議会
ぎ か い

の議事録
ぎ じ ろ く

でございます。その次
つぎ

、資料
しりょう

の３、国立市
くにたちし

し

ょうがいしゃ計画
けいかく

中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

（案
あん

）【2023年
ねん

６月
がつ

22日版
にちばん

】、Ａ
えー

４縦
たて

のものでございます。続
つづ

きまし

て、資料
しりょう

４、しょうがいしゃ計画
けいかく

中間
ちゅうかん

評価表
ひょうかひょう

【2023年
ねん

６月
がつ

22日版
にちばん

】、Ａ
えー

３の大
おお

きな紙
かみ

でございま

す。最後
さ い ご

、資料
しりょう

５、国立市
くにたちし

しょうがいしゃ計画
けいかく

中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

報告書
ほうこくしょ

（案
あん

）というものでございます。不足
ふ そ く

のある方
かた

は事務局
じむきょく

にお申出
もうしで

いただけますでしょうか。大丈夫
だいじょうぶ

でしょうか。ありがとうございます。 

 そうしましたら、議事録
ぎ じ ろ く

の内容
ないよう

確認
かくにん

の前
まえ

に１点
てん

、ホームページ用
よう

の掲載用
けいさいよう

の議事録
ぎ じ ろ く

における委員
い い ん

氏名
し め い

についての御相談
ごそうだん

がございます。委員
い い ん

より、ホームページ用
よう

の議事録
ぎ じ ろ く

から委員名
いいんめい

を除
のぞ

いてほしい旨
むね

の

御要望
ごようぼう

がございました。今回
こんかい

、施策
し さ く

推進協
すいしんきょう

議会
ぎ か い

のような市
し

の附属
ふ ぞ く

機関
き か ん

の議事録
ぎ じ ろ く

は、私
わたし

ども市
し

の要綱
ようこう

で原則
げんそく

として発言
はつげん

委員名
いいんめい

を明
あき

らかにした議事録等
ぎ じ ろ く な ど

を作成
さくせい

するものとされております。しかしながら、

こちらはあくまで原則
げんそく

でございまして、例
たと

えば、この取扱
とりあつか

いについて、氏名
し め い

を記載
き さ い

しない、もしくは



3 

 

御希望
ご き ぼ う

の方
かた

だけ氏名
し め い

を記載
き さ い

しないなど、本
ほん

協議会
きょうぎかい

のほうで取扱
とりあつか

いを決
き

めていただくことによって変更
へんこう

することができます。 

 現在
げんざい

、インターネット上
じょう

に載
の

せた議事録
ぎ じ ろ く

そのものは、例
たと

えば、氏名
し め い

を入
い

れてしまうと簡単
かんたん

に検索
けんさく

で

きてしまうということでございますので、結果
け っ か

、委員名
いいんめい

が公表
こうひょう

されることによって会議
か い ぎ

での発言
はつげん

が

委員
い い ん

さんのほうでしにくくなってしまうようでは自由
じ ゆ う

闊達
かったつ

な議論
ぎ ろ ん

ができなくなってしまう、本末
ほんまつ

転倒
てんとう

になってしまいますので、そのあたりを踏
ふ

まえまして、協議会
きょうぎかい

として、委員
い い ん

の方
かた

が御希望
ご き ぼ う

される場合
ば あ い

にはホームページ用
よう

の議事録
ぎ じ ろ く

、要
よう

は、広
ひろし

く公表
こうひょう

するものから委員名
いいんめい

を削除
さくじょ

した上
うえ

で掲載
けいさい

するとの

取扱
とりあつか

いを協議会
きょうぎかい

のほうで御承認
ごしょうにん

いただけないでしょうかというものでございます。よろしくお願
ねが

い

いたします。 

【綿会長
わたかいちょう

】 ありがとうございます。今
いま

、事務局
じむきょく

からありました、希望者
きぼうしゃ

はホームページ用
よう

の議事録
ぎ じ ろ く

からは委員名
いいんめい

を削除
さくじょ

することについて、いかがでしょうか。よろしいでしょうか。 

 特
とく

に御異議
ご い ぎ

がないようですので、これで委員会
いいんかい

としては承認
しょうにん

したいと思
おも

います。 

【事務局
じむきょく

】 御異議
ご い ぎ

ございませんでしたので、議事録
ぎ じ ろ く

の確認
かくにん

に進
すす

ませていただきます。ありがとうご

ざいました。これまでの議事録
ぎ じ ろ く

につきましても、お申出
もうしで

いただきました委員
い い ん

の方
かた

については変更
へんこう

させ

ていただきまして、改
あらた

めてホームページに掲載
けいさい

させていただきます。また、御同様
ごどうよう

の御希望
ご き ぼ う

がござい

ましたら事務局
じむきょく

までお申出
もうしで

ください。よろしくお願
ねが

いいたします。 

 それでは、第
だい

８回
かい

、９回
かい

の議事録
ぎ じ ろ く

の修正点
しゅうせいてん

について御説明
ごせつめい

差
さ

し上
あ

げます。 

【事務局
じむきょく

】 事務局
じむきょく

、石川
いしかわ

でございます。第
だい

８回目
か い め

、第
だい

９回目
か い め

の議事録
ぎ じ ろ く

の修正点
しゅうせいてん

の確認
かくにん

をさせていた
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だきます。大
おお

きく変
か

わったところはないんですけれども、１点
てん

、確認
かくにん

をさせていただきたい箇所
か し ょ

がご

ざいます。資料
しりょう

２、第
だい

９回
かい

の議事録
ぎ じ ろ く

の19ページを御覧
ご ら ん

ください。19ページ、下段
げ だ ん

、井上
いのうえ

委員
い い ん

の御発言
ごはつげん

の中
なか

の「C
しー

の③です」と。続
つづ

けて、「地域
ち い き

の人
ひと

と一緒
いっしょ

に触
ふ

れ合
あ

い、スポーツできるようにしてほしい

です」というような発言
はつげん

をいただいておりますが、こちらは資料
しりょう

４のC
しー

の③を見
み

ていただくと、スポ

ーツについての意見
い け ん

を言
い

っていただくようなところになっているんですけれども、これは、ふれあい

スポーツができるようにしたいというような意味
い み

でよろしかったでしょうか。資料
しりょう

４、26ページのC
しー

の③の１と２になるんですけれども、今回
こんかい

、我々
われわれ

事務局
じむきょく

のほうで、ふれあいスポーツをできるように

してほしいというような形
かたち

でC
しー

の③の２に入
い

れさせていただいているんですけれども、こちらでお

間
ま

違
ちが

いなかったでしょうか。 

【井上
いのうえ

委員
い い ん

】 地域
ち い き

の人
ひと

と一緒
いっしょ

にふれあいスポーツできるようにしてほしいです。「ふれあいスポー

ツできるように」でいいです。 

【事務局
じむきょく

】 ありがとうございます。では、資料
しりょう

４に今
いま

、地域
ち い き

の人
ひと

と一緒
いっしょ

にふれあいスポーツができ

るようにしてほしいという意見
い け ん

を入
い

れさせていただいておりますので、こちらもこのままでよくて、

19ページの「地域
ち い き

の人
ひと

と一緒
いっしょ

に触
ふ

れ合
あ

い」の、この「触
ふ

れ合
あ

い」を漢字
か ん じ

ではなくて「ふれあいスポー

ツができるようにしてほしいです」というような形
かたち

で修正
しゅうせい

させていただければと思
おも

います。ありが

とうございます。 

 そのほか、委員
い い ん

の皆様
みなさま

から訂正
ていせい

が必要
ひつよう

な箇所
か し ょ

はございますでしょうか。ありましたら教
おし

えていただ

ければと思
おも

います。 
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【宇賀神
う が じ ん

委員
い い ん

】 資料
しりょう

２の第
だい

９回
かい

のところなんですけれども、すみません、私
わたし

は欠席
けっせき

をしておりまし

て、出席
しゅっせき

委員
い い ん

のところに名前
な ま え

が入
はい

っているので、それを訂正
ていせい

していただきたいと思
おも

います。 

【事務局
じむきょく

】 承知
しょうち

いたしました。申
もう

し訳
わけ

ございませんでした。 

 そのほか、いかがでしょうか。 

【井上
いのうえ

委員
い い ん

】 15ページ、10行目
ぎょうめ

、「名簿
め い ぼ

詐欺
さ ぎ

」ではなく「泥棒
どろぼう

詐欺
さ ぎ

」です。 

【事務局
じむきょく

】 ありがとうございます。井上
いのうえ

委員
い い ん

の御発言
ごはつげん

で、「名簿
め い ぼ

詐欺
さ ぎ

を心配
しんぱい

で名簿
め い ぼ

を出
だ

したくない

です」というふうに記載
き さ い

があるところの「名簿
め い ぼ

詐欺
さ ぎ

」ではなくて「泥棒
どろぼう

詐欺
さ ぎ

」というような形
かたち

でよろ

しかったでしょうか。 

【井上
いのうえ

委員
い い ん

】 「泥棒
どろぼう

詐欺
さ ぎ

」でよろしいです。 

【事務局
じむきょく

】 ありがとうございます。では、この「名簿
め い ぼ

詐欺
さ ぎ

」の部分
ぶ ぶ ん

を「泥棒
どろぼう

詐欺
さ ぎ

」というような形
かたち

に変
か

えさせていただければと思
おも

います。 

 ほかにございますでしょうか。よろしいでしょうか。 

 ありがとうございます。議事録
ぎ じ ろ く

につきましては、こちらの内容
ないよう

で、今
いま

いただきました修正点
しゅうせいてん

を訂正
ていせい

させていただいた上
うえ

でホームページに記載
き さ い

をさせていただきます。 

 また、前回
ぜんかい

同様
どうよう

のお願
ねが

いではございますが、議事録
ぎ じ ろ く

作成
さくせい

を行
おこな

う都合上
つごうじょう

、御発言
ごはつげん

の際
さい

は必
かなら

ず挙手
きょしゅ

い

ただき、会長
かいちょう

が指名
し め い

の後
あと

にお名前
な ま え

をおっしゃっていただいてから御発言
ごはつげん

いただくように、引
ひ

き続
つづ

きよ

ろしくお願
ねが

いいたします。 

【綿会長
わたかいちょう

】 ありがとうございました。議事録
ぎ じ ろ く

を確定
かくてい

したいと思
おも

います。 
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 それでは、前回
ぜんかい

の振
ふ

り返
かえ

りに行
い

きたいと思
おも

いますので、次第
し だ い

の２の第
だい

９回
かい

国立市
くにたちし

しょうがいしゃ施策
し さ く

推進協
すいしんきょう

議会
ぎ か い

の振
ふ

り返
かえ

りをお願
ねが

いしたいと思
おも

います。事務局
じむきょく

、お願
ねが

いします。 

【事務局
じむきょく

】 では、前回
ぜんかい

、第
だい

９回
かい

の振
ふ

り返
かえ

りをさせていただきます。前回
ぜんかい

は資料
しりょう

３の国立市
くにたちし

しょうが

いしゃ計画
けいかく

中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

（案
あん

）、最後
さ い ご

のE
いー

まで御審議
ご し ん ぎ

いただいたところです。今回
こんかい

は資料
しりょう

３のうち、前回
ぜんかい

御議論
ご ぎ ろ ん

のあった中
なか

で修正
しゅうせい

のあった点
てん

を中心
ちゅうしん

に御説明
ごせつめい

いたします。お手元
て も と

の資料
しりょう

３と４を御覧
ご ら ん

くださ

い。A
えー

４のこちらと、あとA
えー

３の横
よこ

の表
おもて

でございます。 

 まず、Aの④以降
い こ う

が前回
ぜんかい

、議論
ぎ ろ ん

させていただいたものになります。A
えー

の④ですので、A
えー

３の表
おもて

です

と11ページ、資料
しりょう

３ですと２ページ目
め

以降
い こ う

になります。 

 資料
しりょう

４、A
えー

３の表
おもて

のほうで、A
えー

の④につきましては、本体
ほんたい

の総合
そうごう

評価
ひょうか

については特
とく

に変更
へんこう

せずに、

11ページのAの④の３番
ばん

のところに寄
よ

せられた御意見
ご い け ん

、どんな重
おも

いしょうがいがある子
こ

どもも地域
ち い き

の

学校
がっこう

に行
ゆ

き、生
い

きていけるような体制
たいせい

づくりというような形
かたち

と、あと入院時
にゅういんじ

の支援
し え ん

についてのお話
はなし

を入
い

れさせていただいております。取
と

りあえず、A
えー

の最後
さ い ご

まで行
い

かせていただきます。 

 A
えー

の⑤、この次
つぎ

でございます。A
えー

３のページですと12ページでございます。A
えー

の⑤「防犯
ぼうはん

に関
かん

する

支援
し え ん

を充実
じゅうじつ

させます」でございます。 

 こちらにつきましても、評価
ひょうか

の本文
ほんぶん

につきましては変更
へんこう

せずに、委員
い い ん

の意見
い け ん

につきましてはA
えー

３の

表
おもて

のA
えー

の⑤の１、一番上
いちばんうえ

でございます。「くにたちメール等
とう

を活用
かつよう

した情報
じょうほう

提供
ていきょう

」の中
なか

に「すべて

の情報
じょうほう

に関
かん

して当事者
とうじしゃ

がわかる情報
じょうほう

提供
ていきょう

の充実
じゅうじつ

」ですとか、「地域
ち い き

で安心
あんしん

して暮
く

らしたいです」

というところを追記
つ い き

させていただいております。 
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 その次
つぎ

、A
えー

の⑥でございます。A
えー

３の表
おもて

を１枚
まい

めくっていただきまして13ページでございます。 

 本文中
ほんぶんちゅう

については、変更
へんこう

はございません。 

 意見
い け ん

ということで寄
よ

せられていましたところにつきましては、A
えー

の⑥の１、「さまざまなことを

当事者
とうじしゃ

含
ふく

めて考
かんが

えられる。防災
ぼうさい

訓練
くんれん

を行
おこな

っていく」というような御意見
ご い け ん

が寄
よ

せられておりましたの

で、こちらに掲載
けいさい

していただいております。 

 続
つづ

きまして、N o
なんばー

.２のところにも「名前
な ま え

、住所
じゅうしょ

、電話番号
でんわばんごう

を悪
わる

い人
ひと

に見
み

られたくない」というとこ

ろが、こちらは前回
ぜんかい

の議論
ぎ ろ ん

の中
なか

で委員
い い ん

の方
かた

から御発言
ごはつげん

いただいたものを追記
つ い き

させていただいておりま

す。 

 A
えー

の⑥まで終
お

わりましたが、そこまでで御意見等
ご い け ん と う

はございますでしょうか。 

【綿会長
わたかいちょう

】 いかがでしょうか。振
ふ

り返
かえ

りですので、前回
ぜんかい

意見
い け ん

を出
だ

したものが載
の

っているかどうかの

確認
かくにん

をしていただきたいということでございますが、特
とく

に問題
もんだい

ないようですので次
つぎ

をお願
ねが

いしたいと

思
おも

います。 

【事務局
じむきょく

】 ありがとうございます。そうしましたら、施策
し さ く

目標
もくひょう

のB
びー

でございます。資料
しりょう

３ですと４

ページ目
め

以降
い こ う

になります。A
えー

３の表
おもて

につきましては16ページ以降
い こ う

でございます。B
びー

の①「インクル

ーシブ教育
きょういく

システムを進
すす

めます」というところでございます。 

 総合
そうごう

評価本
ひょうかぼん

文中
ぶんちゅう

につきましては変更
へんこう

がございません。 

 総合
そうごう

評価
ひょうか

に対
たい

する御意見
ご い け ん

として寄
よ

せられておりましたインクルーシブ教育
きょういく

を全
すべ

ての子
こ

どもが同
おな

じ

教室
きょうしつ

で学
まな

ぶことというようなお話
はなし

があったかと思
おも

うんですけれども、こちらについてはB
びー

の①の16
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ページのN o
なんばー

.２に入
い

れさせていただいております。 

 また、委員
い い ん

の御発言
ごはつげん

として議論
ぎ ろ ん

がございましたところ、これからインクルーシブ教育
きょういく

ができるよう

にしてくださいというような御意見
ご い け ん

につきましてもこちらの中
なか

に入
い

れてあります。 

 続
つづ

きまして、B
びー

の②でございます。A
えー

３の紙
かみ

ですと18ページになります。 

 これも同
おな

じく本文中
ほんぶんちゅう

は変更
へんこう

がございませんので、総合
そうごう

評価
ひょうか

につきまして寄
よ

せられた御意見
ご い け ん

につきま

して18ページのN o
なんばー

.１、「当事者
とうじしゃ

の立場
た ち ば

に沿
そ

った窓口
まどぐち

対応
たいおう

、わかりやすい冊子
さ っ し

や書類
しょるい

を作成
さくせい

してほし

い」というところに載
の

せさせていただいております。 

 また、前回
ぜんかい

の御議論
ご ぎ ろ ん

の中
なか

でございました、委員
い い ん

から「手当
て あ て

について分
わ

かりやすく伝
つた

えてほしい」と

いうような御意見
ご い け ん

もございましたので、そちらにつきましてもここに載
の

せさせていただいております。 

 続
つづ

きまして、A
えー

３のページで19ページ、B
びー

の③でございます。「しょうがいのある人
ひと

の雇用
こ よ う

を促進
そくしん

させます」という基本
き ほ ん

施策
し さ く

に対
たい

する評価
ひょうか

でございます。 

 こちらは、総合
そうごう

評価
ひょうか

は本文中
ほんぶんちゅう

につきましては変更
へんこう

はございませんが、評価
ひょうか

に対
たい

する御意見
ご い け ん

がござい

ました。こちらにつきましては、A
えー

３の19ページのN o
なんばー

.１、そこに「地域
ち い き

参加型
さんかがた

介護
か い ご

サポート事業
じぎょう

に

よって、介護
か い ご

が必要
ひつよう

なしょうがいしゃが、介護
か い ご

を受
う

けながらでも働
はたら

けるような仕組
し く

み作
づく

りをしてほし

い」ということでございましたので、こちらに入
い

れさせていただいております。 

 また、議論
ぎ ろ ん

の中
なか

で御発言
ごはつげん

がございました「介護者
かいごしゃ

を入
い

れて働
はたら

けるようにしてほしい」というところ

も同
おな

じくN o
なんばー

.１のほうに入
い

れさせていただいております。 

 続
つづ

きまして、B
びー

の④、A
えー

３のページで20ページでございます。「しょうがいの特性
とくせい

に応
おう

じた就労
しゅうろう
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を支
ささ

えます」というようなものでございます。 

 こちらにつきましても同
おな

じく総合
そうごう

評価
ひょうか

については変更
へんこう

ございませんで、そちらに対
たい

しての御意見
ご い け ん

と

して、「地域
ち い き

参加型
さんかがた

介護
か い ご

サポート事業
じぎょう

によって、介護
か い ご

が必要
ひつよう

なしょうがいしゃが、介護
か い ご

を受
う

けながら

でも働
はたら

けるような仕組
し く

みづくり」というような御意見
ご い け ん

がございましたので、こちらにつきましてもB
びー

の④の１番
ばん

、20ページのN o
なんばー

.１に協議
きょうぎ

会意見
かいいけん

として入
い

れさせていただいております。 

 続
つづ

きまして、B
びー

の⑤「しょうがいのある人
ひと

の福祉的
ふくしてき

就労
しゅうろう

を支
ささ

えます」というものでございます。 

 こちらにつきましても総合
そうごう

評価
ひょうか

については変更
へんこう

せず、原文
げんぶん

のままでございまして、ただ、御意見
ご い け ん

が

ございました「低賃金
ていちんぎん

、社会
しゃかい

のシステムから人権
じんけん

無視
む し

の福祉的
ふくしてき

就労
しゅうろう

を無
な

くしていく」というような

御意見
ご い け ん

がございましたので、こちらにつきましてはA
えー

３の21ページのN o
なんばー

.１に入
い

れさせていただい

ております。 

 同
おな

じく、前回
ぜんかい

の御議論
ご ぎ ろ ん

の中
なか

で委員
い い ん

の方
かた

の御意見
ご い け ん

もございました「しょうがいも、きちんとお金
かね

がも

らえるようにしてほしい」という御意見
ご い け ん

がございましたので、こちらにつきましてもN o
なんばー

.１に反映
はんえい

を

させていただいております。 

 B
びー

は以上
いじょう

でございます。 

【綿会長
わたかいちょう

】 B
びー

のところで前回
ぜんかい

御発言
ごはつげん

された方
かた

で載
の

っていないものとか、表記
ひょうき

の仕方
し か た

が少
すこ

し違
ちが

うとか

というものがもしあれば教
おし

えてください。振
ふ

り返
かえ

りですので、前回
ぜんかい

のものが入
はい

っているかどうかの

御確認
ごかくにん

を含
ふく

めてお願
ねが

いできればと思
おも

います。よろしいでしょうか。 

 それでは、B
びー

のところも協議会
きょうぎかい

として確認
かくにん

したいと思
おも

います。 
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 続
つづ

いてお願
ねが

いします。 

【事務局
じむきょく

】 施策
し さ く

目標
もくひょう

のC
しー

でございます。「地域
ち い き

の中
なか

で障害
しょうがい

のある人
ひと

が当
あ

たり前
まえ

に出会
で あ

い、関
かか

わり、

育
そだ

ちあい、誰
だれ

もが共
とも

に生
い

きていける街
まち

・国立市
くにたちし

を目指
め ざ

します」というものでございます。資料
しりょう

のA
えー

４

のものにつきましては６ページ以降
い こ う

になります。同
おな

じくA
えー

３の資料
しりょう

４につきましては22ページにな

ります。 

 C
しー

の①「障害
しょうがい

のある人
ひと

が移動
い ど う

しやすくなるよう、バリアフリーのまちづくりを進
すす

めます」というも

のでございます。 

 こちらにつきましても、総合
そうごう

評価
ひょうか

の本文中
ほんぶんちゅう

は変更
へんこう

ございません。 

 ただ、御意見
ご い け ん

に「しょうがいがある子
こ

どもが地域
ち い き

の子
こ

どもと一緒
いっしょ

に通学
つうがく

できるようにしてほしい」

というものがございましたので、こちらにつきましてもA
えー

３の紙
かみ

22ページ、C
しー

のN o
なんばー

.１の「移動
い ど う

支援
し え ん

事業
じぎょう

」の中
なか

の一番最後
いちばんさいご

に入
い

れさせていただいております。 

 C
しー

の①、もう１点
てん

、御意見
ご い け ん

がございました。すみません、そちらが抜
ぬ

けておりました。A
えー

３の紙
かみ

、

24ページを御覧
ご ら ん

ください。総合
そうごう

評価
ひょうか

に対
たい

する御意見
ご い け ん

として、「国立市
くにたちし

の段差
だ ん さ

、傾斜
けいしゃ

などのバリアフリ

ー点検
てんけん

を、全市
ぜ ん し

を挙
あ

げて、当事者
とうじしゃ

を中心
ちゅうしん

に行
おこな

っていく。しょうがいを持
も

っている人
ひと

がどこにでも行
い

ける、何
なに

にでも乗
の

れるように」というような御意見
ご い け ん

がございましたので、こちらは24ページのN o
なんばー

.８

に掲載
けいさい

させていただいております。 

 続
つづ

きまして、Ｃ
しー

の②「レクリエーション活動
かつどう

・文化
ぶ ん か

活動
かつどう

を充実
じゅうじつ

させます」というものでございます。

A
えー

３の紙
かみ

ですと、25ページでございます。 
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 こちらも総合
そうごう

評価
ひょうか

は原文
げんぶん

のままでございまして、御意見
ご い け ん

として、「すべてのレクリエーション活動
かつどう

を、しょうがいしゃだけで行
おこな

わず、みんなでやる文化
ぶ ん か

活動
かつどう

に変
か

えていく」というような御意見
ご い け ん

がござ

いました。こちらにつきましては、A
えー

３の25ページのN o
なんばー

.３、「しょうがいのある人
ひと

に配慮
はいりょ

した文化
ぶ ん か

芸術
げいじゅつ

活動
かつどう

」というところに入
い

れさせていただいております。 

 その次
つぎ

、C
しー

の③でございます。「スポーツに親
した

しむ環境
かんきょう

整備
せ い び

を支
ささ

えます」というものでございます。 

 こちらについても総合
そうごう

評価
ひょうか

は原文
げんぶん

のままでございます。 

 御意見
ご い け ん

といたしまして、「全
すべ

てのスポーツ活動
かつどう

を、しょうがいしゃだけで行
おこな

わず、みんなでやる活動
かつどう

に変
か

えていく」というのがございましたので、こちらはA
えー

３の紙
かみ

の26ページのN o
なんばー

.１、「しょうがい

のある人
ひと

のスポーツ活動
かつどう

普及
ふきゅう

や振興
しんこう

支援
し え ん

」というところに入
い

れさせていただいております。 

 C
しー

は以上
いじょう

でございます。 

【綿会長
わたかいちょう

】 いかがでしょうか。C
しー

のところの追記
つ い き

、前回
ぜんかい

の発言
はつげん

が入
はい

っているかどうかの確認
かくにん

をお願
ねが

いします。大丈夫
だいじょうぶ

ですか。 

 ありがとうございます。それでは、協議会
きょうぎかい

として確認
かくにん

したいと思
おも

います。 

 それでは、次
つぎ

を。 

【事務局
じむきょく

】 ありがとうございます。続
つづ

きまして、施策
し さ く

目標
もくひょう

のＤ
でぃー

でございます。「だれもが互
たが

いに

思
おも

いや考
かんが

えを伝
つた

えあい、わかりあうことのできる街
まち

・国立市
くにたちし

を目指
め ざ

します」というものでございます。 

 D
でぃー

の①、A
えー

４の紙
かみ

ですと、７ページ目
め

になります。「だれもが情報
じょうほう

サービスを受
う

け取
と

りやすく、

また発信
はっしん

しやすいよう環境
かんきょう

づくりを支
ささ

えます」というものでございます。A
えー

３の紙
かみ

ですと、27ペー
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ジになります。 

 総合
そうごう

評価
ひょうか

の文案
ぶんあん

そのものは変更
へんこう

ございませんでしたが、御意見
ご い け ん

がございましたので、A
えー

３の紙
かみ

、27

ページのN o
なんばー

.２に「まず、国立市
くにたちし

職員
しょくいん

が、情報
じょうほう

提供
ていきょう

支援
し え ん

を必要
ひつよう

とする全
すべ

ての人
ひと

（しょうがいしゃな

ど）が、それぞれの人
ひと

がどんな支援
し え ん

が必要
ひつよう

かを学
まな

び、しっかりと情報
じょうほう

提供
ていきょう

ができるようにしてほし

い」というものを入
い

れさせていただいております。 

 続
つづ

きまして、D
でぃー

の②でございます。A
えー

４の紙
かみ

を１枚
まい

おめくりいただきまして、８ページ目
め

にござい

ます。D
でぃー

の②「どのような障害
しょうがい

があっても、意志
い し

が伝
つた

えられるよう支援
し え ん

を充実
じゅうじつ

させます」というも

のでございます。 

 こちらにつきましても総合
そうごう

評価
ひょうか

は原文
げんぶん

のままでございますが、御意見
ご い け ん

がございましたので、そちら

をA
えー

３に追記
つ い き

させていただいております。 

 A
えー

３の29ページ、N o
なんばー

.２でございます。「手話
し ゅ わ

講習会
こうしゅうかい

支援
し え ん

事業
じぎょう

」というところに、D
でぃー

の中
なか

で手話
し ゅ わ

通訳
つうやく

が必要
ひつよう

ですというような御意見
ご い け ん

が前回
ぜんかい

の中
なか

でございましたので、そちらを入
い

れさせていただいて

おります。 

 また、A
えー

３の紙
かみ

を１枚
まい

めくっていただきまして30ページでございます。こちらにつきましても全体
ぜんたい

のところということで総合
そうごう

評価
ひょうか

に対
たい

する御意見
ご い け ん

がございまして、先
さき

ほどの内容
ないよう

と同種
どうしゅ

ではございます

が、市
し

の職員
しょくいん

が、しょうがいしゃの方
かた

がどんな支援
し え ん

が必要
ひつよう

か学
まな

ぶというところの項目
こうもく

を入
い

れさせてい

ただいております。 

 続
つづ

きまして、D
でぃー

の③でございます。「どのような障害
しょうがい

があっても、自
みずか

らの意思
い し

を決定
けってい

できるよう
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支援
し え ん

を充実
じゅうじつ

させます」というものでございます。こちらにつきましては、A
えー

３の紙
かみ

、31ページでご

ざいます。 

 総合
そうごう

評価
ひょうか

本文
ほんぶん

につきましては変更
へんこう

ございませんので、このままでございます。 

 D
でぃー

の③につきまして御意見
ご い け ん

がございましたので、A
えー

３の紙
かみ

、31ページのN o
なんばー

.３を御覧
ご ら ん

ください。

先
さき

ほどと同種
どうしゅ

でございますが、市
し

の職員
しょくいん

が、情報
じょうほう

提供等
ていきょうとう

についてしっかり学
まな

んで、どういった支援
し え ん

が必要
ひつよう

なんだということを行
おこな

ってくださいというのが１点
てん

と、あと、こちらは前回
ぜんかい

の議論
ぎ ろ ん

の中
なか

で

御意見
ご い け ん

がございました「意思
い し

決定
けってい

に関
かん

する支援
し え ん

の充実
じゅうじつ

がなかなか進
すす

んでいない部分
ぶ ぶ ん

があるので、調査
ちょうさ

をしながら進
すす

めてほしい」というような御意見
ご い け ん

がございましたので、そちらにつきましてもこの中
なか

に

入
い

れさせていただいております。 

 D
でぃー

につきましては、以上
いじょう

でございます。 

【綿会長
わたかいちょう

】 いかがでしょうか。 D
でぃー

のところで前回
ぜんかい

の御発言
ごはつげん

が入
はい

っているかどうかの確認
かくにん

をお願
ねが

い

します。特
とく

に大丈夫
だいじょうぶ

でしょうか。 

 それでは、 D
でぃー

の確認
かくにん

を協議会
きょうぎかい

では確定
かくてい

とします。 

 それでは、E
いー

をお願
ねが

いします。 

【事務局
じむきょく

】 施策
し さ く

目標
もくひょう

のE
いー

でございます。A
えー

４の資料
しりょう

３は９ページ目
め

以降
い こ う

でございます。施策
し さ く

目標
もくひょう

のE
いー

「福祉
ふ く し

のまちづくりを進
すす

め、ソーシャルインクルージョン・みんな一緒
いっしょ

のまち・国立市
くにたちし

を目指
め ざ

し

ます」というものでございます。 

 一番最初
いちばんさいしょ

、E
いー

の①「障害
しょうがい

のある人
ひと

の権利
け ん り

を守
まも

り、虐待
ぎゃくたい

を防
ふせ

ぎます」というものでございます。こ
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ちらにつきましてはA
えー

３の紙
かみ

、32ページ、E
いー

の①のN o
なんばー

.１でございます。 

 こちらに総合
そうごう

評価
ひょうか

の案
あん

についての御意見
ご い け ん

がございましたので、載
の

せさせていただいております。

「虐待
ぎゃくたい

の捉
とら

え方
かた

、立場
た ち ば

、見方
み か た

、それぞれ違
ちが

いがある。関
かか

わる時
とき

にはきちんと話
はな

し合
あ

い、虐待
ぎゃくたい

に対
たい

す

る考
かんが

え方
かた

を統一
とういつ

して当
あ

たらなければいけない」というものでございます。また、「しょうがい児
じ

はな

るべく早
はや

く親
おや

からの介護
か い ご

を自立
じ り つ

していくことが望
のぞ

ましい」というようなお話
はなし

もございました。また、

議論
ぎ ろ ん

の中
なか

でも虐待
ぎゃくたい

は駄目
だ め

ですということを市役所
しやくしょ

からみんなに知
し

らせてほしいという御意見
ご い け ん

もござ

いましたので、N o
なんばー

.１に反映
はんえい

させていただいております。 

 その次
つぎ

、E
いー

の②でございます。A
えー

３の紙
かみ

ですと、１枚
まい

めくっていただきまして33ページでございま

す。「すべての障害
しょうがい

への理解
り か い

を進
すす

め、障害
しょうがい

を理由
り ゆ う

とする差別
さ べ つ

をなくします」という項目
こうもく

でございま

す。A
えー

３の紙
かみ

、33ページのN o
なんばー

.１「障害者
しょうがいしゃ

週間
しゅうかん

のイベント開催
かいさい

」の中
なか

に、総合
そうごう

評価
ひょうか

の文案
ぶんあん

について

は変更
へんこう

ございませんでしたので、それに対
たい

する御意見
ご い け ん

として、「人権
じんけん

博物館
はくぶつかん

を早
はや

く作
つく

ること。出前
で ま え

授業
じゅぎょう

で、当事者
とうじしゃ

のことを知
し

ってもらうこと」というような御意見
ご い け ん

がございましたので、こちらに掲載
けいさい

させ

ていただいております。 

 同
おな

じくE
いー

の②なんですけれども、A
えー

３の紙
かみ

を１枚
まい

めくっていただきまして、34ページでございま

す。N o
なんばー

.４、こちらの意見欄
いけんらん

の一番最後
いちばんさいご

に、「差別
さ べ つ

、偏見
へんけん

が存在
そんざい

するから、しょうがいしゃは暮
く

らし

にくくなっている。そういったものをなくすための取組
とりくみ

を実施
じ っ し

してほしい、声
こえ

なき声
こえ

を拾
ひろ

ってほしい」

というような御意見
ご い け ん

がございましたので、こちらについては、こちらに掲載
けいさい

をさせていただいており

ます。こちらは協議会
きょうぎかい

の中
なか

での御意見
ご い け ん

として寄
よ

せられたものでございます。 
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 続
つづ

きまして、E
いー

の③「合理的
ごうりてき

配慮
はいりょ

の徹底
てってい

を進
すす

めます」というものでございます。A
えー

４ですと、10ペ

ージ目
め

以降
い こ う

になります。A
えー

３ですと、35ページになります。 

 総合
そうごう

評価
ひょうか

の文案
ぶんあん

につきましては、変更
へんこう

はございません。 

 寄
よ

せられた意見
い け ん

を載
の

せさせていただいているのがA
えー

３の紙
かみ

35ページ、N o
なんばー

.２でございます。

一番最後
いちばんさいご

の２つでございます。「合理的
ごうりてき

配慮
はいりょ

の必要性
ひつようせい

は、当事者
とうじしゃ

しか分
わ

からない。本人
ほんにん

が必要
ひつよう

な合理的
ごうりてき

配慮
はいりょ

は表
おもて

にはわからない」ということでございます。その後
ご

、「しょうがいしゃ計画
けいかく

の会議
か い ぎ

でも、

当事者
とうじしゃ

にとって必要
ひつよう

な配慮
はいりょ

がなされていないことがある。多
おお

くの人
ひと

は当事者
とうじしゃ

にならないと思
おも

っている」

というところでございます。「配慮
はいりょ

は、すべての当事者
とうじしゃ

に確認
かくにん

しながら、困
こま

らないような状態
じょうたい

を作
つく

っ

てほしい」という部分
ぶ ぶ ん

でございます。こちらに載
の

せさせていただいております。こちらは御発言
ごはつげん

でも

ございまして、事前
じ ぜ ん

の意見
い け ん

としても載
の

せられていたものでございますが、同種
どうしゅ

として載
の

せさせていた

だいております。 

 同
おな

じくE
いー

の③でございますが、A
えー

３の次
つぎ

の36ページに、計画
けいかく

のわかりやすい版
はん

について、協議会
きょうぎかい

の

議論
ぎ ろ ん

の中
なか

で御意見
ご い け ん

が寄
よ

せられておりますので掲載
けいさい

させていただいております。わかりやすい版
はん

を早
はや

く

つくってほしいという御意見
ご い け ん

がございましたので、N o
なんばー

.５のところに入
い

れさせていただいておりま

す。 

 続
つづ

きまして、E
いー

の④「障害
しょうがい

のある人
ひと

が暮
く

らしやすくなるよう、バリアフリーのまちづくりを進
すす

めま

す」というものでございます。 

 こちらにつきましても、総合
そうごう

評価
ひょうか

は原文
げんぶん

のままでございます。 
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 A
えー

３の37ページ、Ｅ
いー

の④のN o
なんばー

.２、バリアフリーについての御意見
ご い け ん

が協議会
きょうぎかい

の中
なか

でございました

ので、こちらを載
の

せさせていただいております。バリアフリーをどんどんやってほしいという御意見
ご い け ん

がございましたので、こちらに載
の

せております。 

 続
つづ

きまして、N o
なんばー

.３に総合
そうごう

評価
ひょうか

（案
あん

）につきましての御意見
ご い け ん

が事前
じ ぜ ん

に寄
よ

せられておりました。「バ

リアフリーは、より重度
じゅうど

のしょうがいしゃを基準
きじゅん

として考
かんが

える必要
ひつよう

がある。最重度
さいじゅうど

のしょうがいしゃ

が利用
り よ う

できるような環境
かんきょう

は、健常者
けんじょうしゃ

も軽度
け い ど

のしょうがいしゃも利用
り よ う

しやすいものとなる」という

御意見
ご い け ん

がございましたので、こちらにつきましてはN o
なんばー

.３に反映
はんえい

させていただいております。 

 続
つづ

きまして、E
いー

の⑤でございます。A
えー

３のペーパーですと38ページ目
め

以降
い こ う

でございます。「障害
しょうがい

のある人
ひと

を支
ささ

える人材
じんざい

を確保
か く ほ

し、育
そだ

てていきます」というものでございます。 

 E
いー

の⑤につきましても、総合
そうごう

評価
ひょうか

の文案
ぶんあん

は原文
げんぶん

のままとなっております。 

 事前
じ ぜ ん

に寄
よ

せられた意見
い け ん

といたしまして、「国立
くにたち

介護
か い ご

をブランド化
か

する方向性
ほうこうせい

で、市
し

、社協
しゃきょう

と当事者
とうじしゃ

で話
はな

し合
あ

っている。介護
か い ご

を必要
ひつよう

としながら、地域
ち い き

移行
い こ う

について考
かんが

えていく」というような御意見
ご い け ん

があ

りましたけれども、こちらにつきましてはN o
なんばー

.１に載
の

せさせていただいております。 

 その次
つぎ

、E
いー

の⑥でございます。「ネットワークづくりを進
すす

めます」というものでございます。A
えー

４

の紙
かみ

、11ページ目
め

です。A
えー

３ですと、39ページでございます。 

 こちらについても、総合
そうごう

評価
ひょうか

については原文
げんぶん

のままでございます。 

 事前
じ ぜ ん

に寄
よ

せられた意見
い け ん

と、当日
とうじつ

の御意見
ご い け ん

も同
おな

じようなものがございましたが、「すべての考
かんが

え方
かた

に

当事者
とうじしゃ

が地域
ち い き

とつながれるような企画
き か く

が必要
ひつよう

です」というものがございましたので、そちらについて
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は39ページのN o
なんばー

.３に掲載
けいさい

させていただいております。 

 続
つづ

きまして、E
いー

の⑦、一番最後
いちばんさいご

でございます。「新
あら

たな取
と

り組
く

みについて調査
ちょうさ

や研究
けんきゅう

を進
すす

めます」

というものでございます。 

 こちらにつきましては、総合
そうごう

評価
ひょうか

は原文
げんぶん

のままでございますが、事前
じ ぜ ん

に寄
よ

せられた御意見
ご い け ん

がござい

ましたので、そちらについては40ページのE
いー

の⑦のN o
なんばー

.１につけさせていただいております。ほか

の意見
い け ん

でも同
おな

じようなものがございまして、「しょうがいしゃが参画
さんかく

しやすい会議
か い ぎ

の持
も

ち方
かた

を確立
かくりつ

し

ていく必要
ひつよう

がある。参加
さ ん か

しづらくなってしまっている」というところがございました。また、「イン

クルーシブ教育
きょういく

の中
なか

で特別
とくべつ

教育
きょういく

の場
ば

に追
お

いやる実態
じったい

と同
おな

じである」という形
かたち

で、阻害
そ が い

されているよ

うなところが御意見
ご い け ん

で寄
よ

せられましたので、こちらについてもそのまま載
の

せさせていただいておりま

す。 

 E
いー

は、ここまでで以上
いじょう

ございます。 

【綿会長
わたかいちょう

】 では、E
いー

のところで振
ふ

り返
かえ

りのほうの御自分
ご じ ぶ ん

の意見
い け ん

も含
ふく

めて御確認
ごかくにん

をいただければと思
おも

いますが、いかがでしょうか。 

 特
とく

に御意見
ご い け ん

がないようでしたら、これで協議会
きょうぎかい

としての評価
ひょうか

が全
すべ

て確定
かくてい

したという形
かたち

で、協議会
きょうぎかい

と

して確定
かくてい

したいと思
おも

いますが、よろしいでしょうか。 

 ありがとうございました。 

 それでは次
つぎ

に、中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

報告書
ほうこくしょ

のほうをよろしくお願
ねが

いします。 

【事務局
じむきょく

】 ありがとうございます。そうしましたら、中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

報告書
ほうこくしょ

についてでございます。お手元
て も と
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の資料
しりょう

５、A
えー

４の横
よこ

の表
おもて

でございます。こちらを御覧
ご ら ん

ください。先
さき

ほどの振
ふ

り返
かえ

りにつきまして、

中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

、A
えー

からE
いー

につきまして確定
かくてい

させていただきましたので、報告書
ほうこくしょ

全体
ぜんたい

について御説明
ごせつめい

をさせ

ていただきます。 

 資料
しりょう

５、しょうがいしゃ計画
けいかく

中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

報告書
ほうこくしょ

（案
あん

）を御覧
ご ら ん

ください。では、お手元
て も と

の資料
しりょう

を１枚
まい

め

くっていただきまして、「はじめに」というところで、こちらはまとめという形
かたち

なんですけれども、

国立市
くにたちし

では、しょうがいのある人
ひと

があたり前
まえ

に暮
く

らすまちにするための、市民誰
しみんだれ

もがあたりまえに暮
く

らすまち・国立市
くにたちし

の実現
じつげん

を基本
き ほ ん

理念
り ね ん

に、平成
へいせい

29（2017）年度
ね ん ど

から令和
れ い わ

５（2023）年度
ね ん ど

の間
あいだ

にお

ける国立市
くにたちし

のしょうがいしゃのための基本的
きほんてき

な計画
けいかく

として本計画
ほんけいかく

を策定
さくてい

しました。しょうがい福祉
ふ く し

に

関
かん

する各施策
かくしさく

を展開
てんかい

してきましたというものでございます。しょうがいしゃ施策
し さ く

推進協
すいしんきょう

議会
ぎ か い

は、当該
とうがい

計画
けいかく

の中間年
ちゅうかんどし

に際
さい

しまして、その達成
たっせい

状 況
じょうきょう

の点検
てんけん

と評価
ひょうか

を行
おこな

うべく、令和
れ い わ

４年
ねん

３月
がつ

に市長
しちょう

より諮問
し も ん

を受
う

け、本日
ほんじつ

も含
ふく

め合計
ごうけい

10回
かい

の会議
か い ぎ

を経
へ

て作業
さぎょう

を進
すす

めてきました。その結果
け っ か

がまとまりましたので

御報告
ごほうこく

しますというものでございます。 

 １枚
まい

めくっていただきまして、これ以降
い こ う

は目次
も く じ

になります。ページ数
すう

を振
ふ

っておりますが、最終的
さいしゅうてき

には再度
さ い ど

確認
かくにん

させていただきます。 

 しばらくめくっていただきまして、一番下
いちばんした

の「１ページ」となっているものを御覧
ご ら ん

ください。国立市
くにたちし

しょうがいしゃ計画
けいかく

、こちらは従前
じゅうぜん

、一番最初
いちばんさいしょ

のあたりに御説明
ごせつめい

させていただきましたが、報告書
ほうこくしょ

そ

のものは、前提
ぜんてい

条件
じょうけん

として全
まった

く知
し

らない方
かた

も御覧
ご ら ん

いただくというものがございますので、一番最初
いちばんさいしょ

は、しょうがいしゃ計画
けいかく

について、どういったものかというのを御説明
ごせつめい

差
さ

し上
あ

げているものでござい
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ます。 

 基本
き ほ ん

理念
り ね ん

といたしまして、「しょうがいのある人
ひと

があたりまえに暮
く

らすまちにするための、市民誰
しみんだれ

もがあたりまえに暮
く

らすまち・国立市
くにたちし

の実現
じつげん

に向
む

けて」というものでございます。 

 基本
き ほ ん

理念
り ね ん

につきましては、以前
い ぜ ん

に御説明
ごせつめい

しましたとおりでございますけれども、計画
けいかく

の基
もと

になる

「一番
いちばん

大切
たいせつ

にすること」が基本
き ほ ん

理念
り ね ん

でございます。 

 それ以降
い こ う

は、国立市
くにたちし

では、あたりまえに暮
く

らすまち宣言
せんげん

と、また、その条例
じょうれい

について施行
し こ う

しており

ますということで、あたりまえ宣言
せんげん

から条例
じょうれい

までの取組
とりくみ

を国立市
くにたちし

におけるしょうがい福祉
ふ く し

の進
すす

んで

いく方向
ほうこう

を指
さ

し示
しめ

すものと捉
とら

え、条例
じょうれい

の前文
ぜんぶん

を読
よ

み解
と

いて、このような基本
き ほ ん

理念
り ね ん

をつくっていったと

いうものでございます。こちらは計画
けいかく

のほうに載
の

せさせていただいたものを若干
じゃっかん

軽
かる

くさせていただ

いて載
の

せさせていただいております。 

 １枚
まい

めくっていただきまして、２ページ目
め

でございます。計画
けいかく

の期間
き か ん

でございます。こちらは2017

年度
ね ん ど

から2023年度
ね ん ど

までの７年間
ねんかん

でございます。 

 同
おな

じく計画
けいかく

の位置
い ち

づけにつきましても、以前
い ぜ ん

御説明
ごせつめい

したとおりでございますが、障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

は、

障害者
しょうがいしゃ

基本法
きほんほう

を根拠
こんきょ

に策定
さくてい

する計画
けいかく

です。主
しゅ

に、しょうがい福祉
ふ く し

施策
し さ く

推進
すいしん

のための理念
り ね ん

、方向性
ほうこうせい

を定
さだ

めるものです。国
くに

では内閣府
ないかくふ

が障害者
しょうがいしゃ

基本
き ほ ん

計画
けいかく

を定
さだ

めており、都道府県
と ど う ふ け ん

はこれを受
う

けて東京都
とうきょうと

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

を策定
さくてい

しています。市町村
しちょうそん

、国立市
くにたちし

においてはこれを基本
き ほ ん

として、市町村
しちょうそん

ごとのしょうがいのあ

る人
ひと

の状況等
じょうきょうとう

を踏
ふ

まえ障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

を定
さだ

めることとされていますというものでございます。 

 １枚
まい

おめくりいただきまして、こちらも以前
い ぜ ん

御説明
ごせつめい

しましたとおり、本計画
ほんけいかく

は、基本
き ほ ん

構想
こうそう

・基本
き ほ ん

計画
けいかく
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を上位
じょうい

計画
けいかく

として、関連
かんれん

計画
けいかく

との整合性
せいごうせい

を持
も

ち、国立市
くにたちし

しょうがい福祉
ふ く し

計画
けいかく

と調和
ちょうわ

を保
たも

ちながら策定
さくてい

される計画
けいかく

でございます。市
し

の基本
き ほ ん

構想
こうそう

ですとか基本
き ほ ん

計画
けいかく

、関係
かんけい

計画
けいかく

は以下
い か

のとおりとなりますとい

うものでございます。こちらも以前
い ぜ ん

、市
し

として御説明
ごせつめい

差
さ

し上
あ

げたものでございます。 

 これは、年次
ね ん じ

とかは若干
じゃっかん

最終的
さいしゅうてき

には変
か

わっているものもあります。策定時
さくていどき

のものということにな

っております。 

 続
つづ

きまして、１ページめくっていただきまして４ページ目
め

でございます。本推進協
ほんすいしんきょう

議会
ぎ か い

についての

御説明
ごせつめい

でございます。「国立市
くにたちし

しょうがいしゃ施策
し さ く

推進協
すいしんきょう

議会
ぎ か い

について」というものでございます。 

 設置
せ っ ち

・評価
ひょうか

の目的
もくてき

でございます。国立市
くにたちし

しょうがいしゃ計画策定時
けいかくさくていじ

に決定
けってい

した施策
し さ く

について、2020

年度
ね ん ど

終了時
しゅうりょうじ

における実施
じ っ し

状 況
じょうきょう

を把握
は あ く

、点検
てんけん

するとともに、進捗
しんちょく

が 滞
とどこお

っている施策
し さ く

がございまし

たら計画的
けいかくてき

に推進
すいしん

していくための具体的
ぐたいてき

な方策等
ほうさくとう

を審議
し ん ぎ

することを目的
もくてき

としております。 

 また、発展的
はってんてき

に実施
じ っ し

すべきと考
かんが

える施策
し さ く

につきましては、その課題
か だ い

を明
あき

らかにし、次期
じ き

計画
けいかく

などに

反映
はんえい

させていくというものでございます。様々
さまざま

な御意見
ご い け ん

をいただいたということでございます。 

 続
つづ

きまして、協議会
きょうぎかい

の開催
かいさい

結果
け っ か

でございます。５ページを御覧
ご ら ん

ください。中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

、本日
ほんじつ

までに全
ぜん

10回
かい

の協議会
きょうぎかい

を開催
かいさい

させていただきまして、皆様
みなさま

に御審議
ご し ん ぎ

をいただいたというものでございます。第
だい

１回
かい

は2022年
ねん

３月
がつ

29日
にち

から第
だい

10回
かい

が本日
ほんじつ

というものでございます。 

 続
つづ

きまして、６ページ目
め

でございます。委員
い い ん

の名簿
め い ぼ

をつけさせていただいております。50音
おん

順
じゅん

で

入
い

れさせていただいております。 

 続
つづ

きまして、７ページ目
め

でございます。中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

の進
すす

め方
かた

でございます。こちらは初
はつ

の内容
ないよう

となり
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ます。 

 評価
ひょうか

の進
すす

め方
かた

につきましては、国立市
くにたちし

しょうがいしゃ計画
けいかく

の基本
き ほ ん

施策
し さ く

における143の進行
しんこう

管理
か ん り

、

点検
てんけん

・評価
ひょうか

の指標
しひょう

とする事業
じぎょう

及
およ

び関連
かんれん

施策
し さ く

、A
えー

３の紙
かみ

ですと具体的
ぐたいてき

な取組
とりくみ

と言
い

わせていただいており

ましたので、具体的
ぐたいてき

な取組
とりくみ

という形
かたち

で読
よ

み替
か

えさせていただいております。ここにつきまして、まず

担当課
たんとうか

にて課題
か だ い

や方針等
ほうしんなど

を定
さだ

めまして、それらについて本推進協
ほんすいしんきょう

議会
ぎ か い

において議論
ぎ ろ ん

をいただいたとい

うことでございます。 

 評価
ひょうか

の単位
た ん い

につきましては、国立市
くにたちし

しょうがいしゃ施策協
しさくきょう

議会
ぎ か い

において、基本
き ほ ん

施策
し さ く

における具体的
ぐたいてき

な取組
とりくみ

単位
た ん い

での個別
こ べ つ

評価
ひょうか

は行
おこな

わない、最初
さいしょ

のほうは行
おこな

っていましたが、最終的
さいしゅうてき

には全体
ぜんたい

として行
おこな

うということになりましたので、個別
こ べ つ

評価
ひょうか

は行
おこな

わず、それぞれの取組
とりくみ

に対
たい

して委員
い い ん

の皆様
みなさま

から出
だ

され

た意見
い け ん

を基
もと

に、基本
き ほ ん

施策
し さ く

単位
た ん い

で、実際
じっさい

にはA
えー

の①ですとかA
えー

の②というようなものが基本
き ほ ん

施策
し さ く

になり

ますので、そちらで評価
ひょうか

を行
おこな

ったというものでございます。 

 なお、基本
き ほ ん

施策
し さ く

の評価
ひょうか

の基
もと

となりました具体的
ぐたいてき

な取組
とりくみ

に対
たい

する各
かく

御意見
ご い け ん

につきましては、一番最後
いちばんさいご

のほうについておりますけれども、中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

（事業
じぎょう

実績等
じっせきとう

・委員
い い ん

意見
い け ん

一覧
いちらん

）に全
すべ

て掲載
けいさい

されていると

いうものでございます。 

 続
つづ

きまして、８ページ以降
い こ う

でございます。「中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

結果
け っ か

」、こちらが先
さき

ほど見
み

ていただきました

A
えー

４の紙
かみ

を横
よこ

にしたものでございます。実際
じっさい

、本文
ほんぶん

となっているものは一番最後
いちばんさいご

に「協議会
きょうぎかい

評価
ひょうか

」と

なっているところが入
はい

っております。A
えー

の①ですと、基本
き ほ ん

施策
し さ く

Aの①「相談
そうだん

しやすい街
まち

をつくるとと

もに、福祉
ふ く し

サービスを充実
じゅうじつ

させます」というものでございます。 
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 皆
みな

さんは、ずっとA
えー

３の紙
かみ

を御覧
ご ら ん

いただいていたので、こちらはどういう施策
し さ く

があるのかというの

は分
わ

かるかと思
おも

いますけれども、全然
ぜんぜん

知
し

らない市民
し み ん

の方
かた

でいきなりこれを見
み

た方
かた

は何
なに

のことを言
い

って

いるのか分
わ

かりませんので進行
しんこう

管理
か ん り

で、具体的
ぐたいてき

な取組
とりくみ

についてはこういうものがありましたよという

ところでそれぞれ入
い

れさせていただきます。 

 これがA
えー

３の紙
かみ

ですと、先
さき

ほど見
み

ていただいたA
えー

３の紙
かみ

の「取組名
とりくみめい

」というところが全部
ぜ ん ぶ

入
はい

ってい

るものでございます。A
えー

の①ですと12事業
じぎょう

ございましたので、「相談
そうだん

支援
し え ん

事業
じぎょう

」から「さまざまな相談
そうだん

支援
し え ん

事業
じぎょう

との連携
れんけい

強化
きょうか

」というところまでが点検
てんけん

・評価
ひょうか

の指標
しひょう

となる具体的
ぐたいてき

な取組
とりくみ

でしたよというも

のでございます。 

 続
つづ

きまして、その下
した

、「事業
じぎょう

実績
じっせき

」、網掛
あ み か

けがちょっと薄
うす

いんですけれども、実際
じっさい

にはもうちょっ

と濃
こ

くなるかと思
おも

います。「事業
じぎょう

実績
じっせき

、担当課
たんとうか

による課題
か だ い

・方針等
ほうしんなど

」というものでございます。こち

らにつきましては、中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

、委員
い い ん

意見
い け ん

一覧
いちらん

のとおりとなっておりまして、それぞれの項目
こうもく

のさわり

というのはなかなか難
むずか

しいですので、今回
こんかい

のページ数
すう

で言
い

うと32ページ目
め

以降
い こ う

を御覧
ご ら ん

いただけます

でしょうか。こちらに、５「中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

（事業
じぎょう

実績等
じっせきとう

・委員
い い ん

意見
い け ん

一覧
いちらん

）」というものを載
の

せております。

先
さき

ほど見
み

ていただいたA
えー

３の紙
かみ

は全
すべ

て載
の

っているというものでございます。こちらに実績
じっせき

が載
の

ってお

りますというものでございます。それぞれ項目
こうもく

が多過
お お す

ぎますので、こちらには載
の

せていないというこ

とでございます。 

 P
ぴー

、ここの異
こと

なっているところは、実際
じっさい

、最終的
さいしゅうてき

に確定
かくてい

した後
あと

にそれぞれの基本
き ほ ん

施策
し さ く

ごとにすぐペ

ージ数
すう

が分
わ

かるように、こちらの事務局
じむきょく

のほうで取
と

り回
まわ

しをさせていただきます。例
たと

えば、先
さき

ほど言
い
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いました、こちらのA
えー

の①につきましてはP
ぴー

の32ページ目
め

以降
い こ う

ですけれども、A
えー

の②になりますと

36ページになりますので、そういったところを見
み

ていただく市民
し み ん

の方々
かたがた

にも分
わ

かりやすいにように、

P
ぴー

の36ページ以降
い こ う

を見
み

てくださいねという形
かたち

でやらせていただいております。 

 中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

は、先
さき

ほど御審議
ご し ん ぎ

いただいて確定
かくてい

したものが載
の

せてあります。 

 A
えー

の②以降
い こ う

は同
おな

じようなつくりになっております。１枚
まい

めくっていただいて、「具体的
ぐたいてき

な取組
とりくみ

」に

ついてもそれぞれ、例
たと

えば児童
じ ど う

発達
はったつ

支援
し え ん

センターですとか保護者
ほ ご し ゃ

や家族会等
かぞくかいとう

の支援
し え ん

ですとか、そうい

ったところ、御審議
ご し ん ぎ

いただいたものが全部
ぜ ん ぶ

載
の

っていて、同
おな

じような構造
こうぞう

に基
もと

づいて、同
おな

じ指摘
し て き

につい

ても何
なに

ページを御覧
ご ら ん

くださいとなっていて、協議会
きょうぎかい

評価
ひょうか

を最終的
さいしゅうてき

に載
の

せさせていただいております。 

 資料
しりょう

のページ数
すう

ですと最終的
さいしゅうてき

に70ページぐらいまでありますので、かなりのボリューム数
すう

になっ

ております。ですので、同
おな

じ項目
こうもく

になっておりますので、御説明
ごせつめい

についてはこちらで割愛
かつあい

をさせてい

ただきたいと思
おも

います。 

 事務局
じむきょく

からは以上
いじょう

でございます。 

【綿会長
わたかいちょう

】 ありがとうございました。中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

報告書
ほうこくしょ

についてですけれども、何
なに

か御意見
ご い け ん

はあり

ますでしょうか。今
いま

まで話
はな

し合
あ

ってきたことがまとめてある内容
ないよう

ですので。 

【寺島
てらしま

委員
い い ん

】 これは、紙
かみ

の大
おお

きさはどのくらいになるんですか。このままの大
おお

きさになるんですか。

ちょっと小
ちい

さくて、視覚
し か く

しょうがいの人
ひと

には見
み

えないんじゃないかと思
おも

いまして。 

【事務局
じむきょく

】 こちらは、実際
じっさい

は紙
かみ

ではなくてホームページ上
じょう

に掲載
けいさい

させていただきます。P D F
ぴーでぃーえふ

で

は、ぽちっとしてA
えー

３が出
で

てしまうと、皆
みな

さんが印刷
いんさつ

したときに大変
たいへん

になってしまいますので、基本的
きほんてき
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には、設定
せってい

としてはA
えー

４をやらせていただこうかなと思
おも

っています。ですので、このまま、このサイ

ズというような形
かたち

でやらせていただければと思
おも

います。確
たし

かに私
わたし

もちょっと見
み

づらいところはござ

います。 

【綿会長
わたかいちょう

】 そのほか、いかがですか。市長
しちょう

にこのサイズのものを答申
とうしん

する感
かん

じですかね。それは

印刷物
いんさつぶつ

ですか。 

【事務局
じむきょく

】 そうですね、印刷物
いんさつぶつ

として出
だ

します。 

【綿会長
わたかいちょう

】 では、これは、製本
せいほん

というのはないということですか。 

【事務局
じむきょく

】 製本
せいほん

はしない予定
よ て い

です。ホームページ上
じょう

の掲載
けいさい

でおしまいでございます。 

【寺島
てらしま

委員
い い ん

】 ホームページに掲載
けいさい

されるということなので、ＨＴＭＬ
えいちてぃーえむえる

とかP D F
ぴーでぃーえふ

とか、どっちで

もいいんですけれども、スクリーンリーダーとか、そういうのがちゃんと利用
り よ う

できるようなものを確認
かくにん

していただいて、視覚
し か く

しょうがいの方
かた

がきちんと読
よ

めるフォーマットをやっていただきたいというこ

とです。 

【事務局
じむきょく

】 ありがとうございます。実際
じっさい

、P D F
ぴーでぃーえふ

を使
つか

わせていただいて、前回
ぜんかい

、計画
けいかく

の段階
だんかい

では

ＨＴＭＬ
えいちてぃーえむえる

ベースで作成
さくせい

させていただいたと思
おも

いますので、同
おな

じようにＨＴＭＬ
えいちてぃーえむえる

ベースでの掲載
けいさい

を

すれば読
よ

み上
あ

げソフトで読
よ

めるかと思
おも

いますので、そのような形
かたち

で対応
たいおう

させていただきたいと思
おも

い

ます。 

【綿会長
わたかいちょう

】 ありがとうございます。そのほか、いかがでしょうか。 

 では、特
とく

に最終的
さいしゅうてき

な報告書
ほうこくしょ

に関
かん

しまして御意見
ご い け ん

がありませんでしたので、またもしこの後
あと

、軽微
け い び

な
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ものがあれば修正
しゅうせい

の案
あん

を出
だ

してもらって、最終的
さいしゅうてき

には、会長
かいちょう

一任
いちにん

での直
なお

しという形
かたち

でお願
ねが

いでき

ればと思
おも

いますが、いかがでしょうか。よろしいでしょうか。 

 ありがとうございます。特
とく

に御異議
ご い ぎ

はございませんでしたので、そのように取
と

り扱
あつか

わせていただけ

ればと思
おも

いますし、本中間
ほんちゅうかん

評価
ひょうか

の最終的
さいしゅうてき

な手続
てつづき

について、この後
あと

、事務局
じむきょく

より御説明
ごせつめい

をお願
ねが

いしま

す。 

【事務局
じむきょく

】 先
さき

ほど御確認
ごかくにん

させていただきましたとおり、修正等
しゅうせいとう

は、例
たと

えば状 況
じょうきょう

が少
すこ

し、書
か

きぶり

等
とう

、変更
へんこう

する可能性
かのうせい

はありますけれども、最終的
さいしゅうてき

には事務局
じむきょく

で確認
かくにん

させていただいて、会長
かいちょう

に御確認
ごかくにん

いただいた後
あと

、完成版
かんせいばん

を事務局
じむきょく

から各委員
かくいいん

に御送付
ご そ う ふ

させていただきます。また、確定後
かくていご

に協議会
きょうぎかい

を代表
だいひょう

させていただきまして会長
かいちょう

から市長
しちょう

に対
たい

してこの報告書
ほうこくしょ

に頭
あたま

というか、鏡
かがみ

文
ぶん

がつきます。このよう

に答
とう

申
しん

しますという紙
かみ

がついて、市長
しちょう

に答申
とうしん

をしていただきます。 

 通常
つうじょう

ですと、その様子
よ う す

を写真
しゃしん

撮影
さつえい

させていただいて、市報
し ほ う

に、市長
しちょう

が答申
とうしん

を受
う

けましたというよう

な掲載
けいさい

をさせていただきます。掲載
けいさい

は、その完成版
かんせいばん

の用意
よ う い

ができてからということになりますので、

日程等
にっていとう

は事務局
じむきょく

から皆様
みなさま

にお知
し

らせいたしますので、もし御参加
ご さ ん か

いただける委員
い い ん

の方々
かたがた

はぜひ御参加
ご さ ん か

いただければと思
おも

います。前回
ぜんかい

ですと何人
なんにん

か御参加
ご さ ん か

いただいて写真
しゃしん

撮影
さつえい

をしたというような記憶
き お く

もご

ざいますので、ぜひ御参加
ご さ ん か

いただければと思
おも

います。 

【綿会長
わたかいちょう

】 これをもって中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

を終
お

えたいと思
おも

いますので、ありがとうございました。 

 それでは、次第
し だ い

４のその他
た

を事務局
じむきょく

より御説明
ごせつめい

をお願
ねが

いします。 

【事務局
じむきょく

】 中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

につきまして、長
なが

い間
あいだ

、御審議
ご し ん ぎ

いただきまして誠
まこと

にありがとうございました。
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次回
じ か い

より、一番
いちばん

大事
だ い じ

な次期
じ き

計画
けいかく

の策定
さくてい

に入
はい

りますので引
ひ

き続
つづ

きよろしくお願
ねが

いいたします。 

 次回
じ か い

の協議会
きょうぎかい

は、令和
れ い わ

５年
ねん

８月
がつ

31日
にち

木曜日
もくようび

でございます。場所
ば し ょ

は、同
おな

じくこちら３階
かい

の第
だい

１、第
だい

２

会議室
かいぎしつ

となりますので、よろしくお願
ねが

いいたします。 

【綿会長
わたかいちょう

】 ありがとうございました。一応
いちおう

これで中間
ちゅうかん

評価
ひょうか

が終
お

わりましたので、次回
じ か い

から計画
けいかく

策定
さくてい

のほうに移
うつ

れるかと思
おも

います。次回
じ か い

が８月
がつ

31日
にち

の７時
じ

からということで、また改
あらた

めて事務局
じむきょく

から開催
かいさい

通知等
つうちなど

が届
とど

くと思
おも

いますが、御予定
ご よ て い

のほう、よろしくお願
ねが

いしたいと思
おも

います。 

 それでは、本日
ほんじつ

の第
だい

10回
かい

施策
し さ く

推進協
すいしんきょう

議会
ぎ か い

は終
お

わらせていただければと思
おも

います。どうもありがと

うございました。 

 


